
INTERVENTO DEL CONSIGLIERE PERNIGOTTI NELLA SEDUTA DI 
CONSIGLIO DEL 17 GIUGNO 2009. 
 
ARGOMENTO: MOZIONE CONSIGLIERI SPANO’ BENZI E CORRADI SULLE 
COLONNINE PER LA RICARICA DEI MEZZI ELETTRICI 
 
 - per dichiarazione di voto 
 
Sono d’accordo con questa mozione presentata e anche con la modifica apportata 
dopo l’intervento del consigliere Biagioni, che è stata accettata dal consigliere Spanò 
e dagli altri proponenti, perché effettivamente c’è bisogno di diversificare le 
possibilità, esattamente come hanno fatto le altre regioni ed  è giusto che anche la 
Liguria si attivi in tal senso. per cui l’invito fatto al presidente della Provincia di 
Genova lo trovo pertinente. Mi ritrovo quindi nello spirito di questa mozione che mi 
sento di condividere pienamente in questa forma. Per cui voterò in modo positivo. 
 


